

# *La fin du blocus nord-américain contre Cuba est demandée en Bolivie*

---



La Paz, 21 juin (RHC)- Le Mouvement Historique de Solidarité avec Cuba, en Bolivie, a exigé la fin du blocus imposé par les États-Unis cela fait presque 60 ans à notre pays.

Les membres du groupe ont dénoncé le renforcement des actions contre le peuple cubain dans une lettre adressée au gouvernement étasunien, lettre qui a été rejetée à l'ambassade des États-Unis à La Paz.

La lettre souligne que depuis l'arrivée du président Donald Trump à la Maison-Blanche, les mesures contre tout un peuple ont été durcies et que la porte a été fermée au dialogue et à de possibles accords.

Ils ont également mis l'accent sur les mises aux voix qui ont lieu chaque année à l'Assemblée Générale de l'ONU au cours desquelles les pays membres ont rejeté à la majorité écrasante le siège économique contre la plus grande des Antilles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/194035-la-fin-du-blocus-nord-america-in-contre-cuba-est-demandee-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**